
平成 23年度の推進協議会を開催しました 
 

平成２３年７月２２日 今年第 1回目の会議を開きました。 

東日本大震災とその後の原子力災害により、都市と農村との

交流が難しくなっている状況にありますが、県南地方の安全性を

アピールしながら、会員一致してグリーン・ツーリズムの推進を図っ

ていくことが決まりました。 

 


